

Heimat | Kirche | Pfalz

www.heimat-kirche-pfalz.de

Fremden helfen – Gott begegnen

Knapp 60 Millionen Menschen sind derzeit weltweit auf der Flucht. Sie sind auf der Suche nach Frieden, Schutz und Sicherheit. Als Christinnen und Christen ist es unsere Aufgabe, die Flüchtlinge in unserem Land aufzunehmen und ihnen mit Verständnis und Respekt zu begegnen. Das Christuswort „Ich bin ein Fremder gewesen und ihr habt mich aufgenommen“ (Mt 25,43) ist Motivation und Anspruch zugleich.

Die Evangelische Kirche der Pfalz setzt sich mit ihrer Diakonie für eine Willkommenskultur für Flüchtlinge in unseren Gemeinden und Einrichtungen ein. Und sie bietet eine Willkommensstruktur mit einem umfangreichen Beratungs- und Hilfsangebot an. Neben hauptamtlichen Fachkräften engagieren sich zahlreiche ehrenamtliche Helferinnen und Helfer in Aufnahmeeinrichtungen und in den Kirchengemeinden. Sie zeigen täglich, dass das Gebot zur Aufnahme von Flüchtlingen und zum Gastrecht für Fremde zum Kernbestand des christlichen Glaubens gehört.



Erstaufnahmeeinrichtung Herxheim

Heimat ist, wo du Fremden hilfst.

Beratung für Flüchtlinge, Asylsuchende und Migranten, Begegnungsstätten ... und mehr:
Kirche ist Heimat!



Heimat | Kirche | Pfalz

www.heimat-kirche-pfalz.de

Evangelische Kirche
der Pfalz
(Protestantische Landeskirche)